

Funcionarios de Aduanas se capacitan sobre identificación de armas y municiones

Coyhaique- Conocer los conceptos teóricos y realizar ejercicios prácticos sobre identificación de armas y municiones, fueron parte de las actividades realizadas por funcionarios y funcionarias de las Aduanas de Coyhaique y Puerto Aysén.

La actividad, a cargo del Ejército de Chile, estuvo enfocada en explicar en detalle la “Ley 17.798 sobre control de armas y otros elementos similares”. La charla se dividió en dos jornadas. El primer día se desarrolló un módulo pedagógico que entregó las estadísticas sobre el porte de armas a nivel nacional y regional; procedimientos realizados en esta materia, además de conocer el panorama acerca de la realidad regional en cuanto a la presencia de estas mercancías. A esto se sumó la



entrega de nuevas herramientas en el marco de seguridad para manipular un arma ante un hallazgo.

Durante el mismo día, en horario pm, se llevó a cabo una exposición de armamento real, para el funcionariado aprendió más acerca de la composición y funcionamiento de estas mercancías.

El director regional, Raúl Pizarro Palma, agradeció al personal de Ejército por la instrucción entregada y explicó que “estas instancias son de gran importancia, ya que contar con estas herramientas formativas nos deja mucho más preparados en materia de seguridad para poder ejercer de manera

más eficaz nuestra labor fiscalizadora, como primera puerta de ingreso a Chile”.

Agregando que “el trabajo conjunto entre ambas instituciones es fundamental porque todos tenemos un fin común, que es la seguridad de nuestro país, por lo que seguiremos

apoyándonos y entregando todo lo necesario en materia de instrucción y capacitación, dando cumplimiento a la labor que nos han encomendado nuestras autoridades”.

Para la jornada de cierre se realizaron ejercicios prácticos con diferentes muestras de armamento menor, donde los asistentes pudieron repasar la composición de cada arma para aprender a armarlas y desarmarlas. Para el segundo, se recrearon escenarios en los cuales duplas de funcionarios debían revisar un vehículo para encontrar las armas, partes y piezas ocultas. Finalmente, el tercer escenario, fue guiado en la práctica de arme y desarme de armamento en general.

